

SEXO SEGURO, QUIERO SABERLO

Hugo Lemus Sarmiento, Cañizares María, Cárdenas Andrés, Carrascal Angie, Díaz Andrea, Felizzola Briaxy, Gaona Andrea, García Marcela, Guerrero Karen, López Marielena, Maldonado Rosa, Plata Lina, Rodríguez Leisy, Rojas Yiseth, Salas Luis, Sánchez Cristian, Silva Valentina, Toro Angie, Urquijo Keila, Villegas Richard.

feralb7@hotmail.com

Los Investigadores de la Institución Educativa Aguas Claras pretenden generar espacios para la información que se debe transmitir tanto en el hogar como en el ámbito escolar donde se mencione la importancia de acabar con los tabúes sexuales que durante años se han adoptado en la comunidad, de esta manera se debe tomar conciencia previamente para no lamentar embarazos como es tan frecuente hoy en día en los adolescentes o aun peor como enfermedades de transmisión sexual.

Una de las falencias que se tiene en la relación padre e hijo es que aun no se siente la confianza para hablar de sexo ya sea para explicar porque dos personas pueden llegar a tener encuentros donde se demuestren amor por medio de actos carnales ya que algunas personas ven esto como un tema que solo se debe tratar con adultos, impidiéndoles a ellos conocer de primera mano lo que se siente o lo que puede pasar al no tener conocimiento sobre prácticas de amor con su pareja.

Los jóvenes al no tener una respuesta o al simplemente no generar esas preguntas con sus padres inmediatamente empiezan a indagar a escondidas por lo general con sus amigos (persona sin experiencia), en internet (ese tipo de tema conduce a páginas pornográficas lo cual impedirá un desarrollo normal de su sexualidad); el deseo por querer saber algo de lo que no se puede hablar ha generado en la mayor parte de la comunidad confusión y por eso se presentan casos de embarazos a temprana edad, transmisión de enfermedades, promiscuidad, miedo al ser tocados, bajo deseo sexual, en fin.

A través de este trabajo, y toda la información encontrada, puesta o no puesta en el, pudimos observar distintos temas que se plantean, también observar opiniones de distintos autores, cada uno con sus objeciones o no, pero está en claro que todos piensan que la adolescencia de ahora no es la de antes, les gusta asumir riesgos que no están a su "altura", les gusta estar en relaciones que a veces no importa si la relación es por amor o algo mas, cada adolescente es diferente pero igual a la vez, y a pesar de sufrir los mismos cambios, no sienten de igual manera al otro, o tal vez sí, pero cada uno en su relación elige si por amor o no.

Mayormente los varones tienden a las relaciones sin amor, solo para demostrar ser más "hombres", reglas que tienen con su grupo de amigos.